

Liebe Projektpartner*innen,

Vorbereitung auf den Interimsreport:

Wir müssen dieses Jahr den Interimsreport abgeben. Aus diesem Grunde ersuche ich um Kontrolle, ob die Information der auf der Projektwebsite genannten Personen noch aktuell ist.

Falls nicht, bitte um Information und Ergänzungen bzw. neue Formulierungen, damit wir dies auf der Website vermerken können.

<https://cnl.ph-noe.ac.at/projektpartnerinnen>

Ich werde alle Projektpartner in den nächsten Wochen kontaktieren, damit wir bei den Timesheets unterstützen können. Diese müssen bis Ende April für diese Zeiträume hochgeladen werden:
Jahr 2022 November bis Dezember, Jahr 2023 und Jahr 2024 Jänner bis April

Wir werden der Nationalagentur im Zuge des Interimsreports Lesezugriff für das Projektintranet gewähren, daher bitte auch um Kontrolle, ob die Daten bzw. Dokumente im Projektintranet vollständig sind.

Bitte Reiseunterlagen (Zug- und Flugtickets, Hotelrechnungen etc.) im eigenen Bereich im Projektintranet hochladen. Ich helfe gerne.

Multiplier Event:

In der Anlage ist der Entwurf für den Multiplier Event in Maribor im Oktober 2024. An der Detailplanung wird noch gearbeitet. Bitte Feedback an diesen Verteiler senden.

Projektstatus:

In der Anlage finden Sie den Projektstatusbericht für den Zeitraum Nov 23 bis Jan 24.

Wir haben uns im Antrag zu regelmäßigen Quality Board Meetings verpflichtet. Pro Organisation sollten die Quality Board Mitglieder oder eine nominierte Person daran teilnehmen. **Bitte an der Terminumfrage teilnehmen.** Im Meeting wird der Projektstatus besprochen.

<https://www.termino.gv.at/meet/de/p/a1d8a9cac30ad3ccd0b8236b9a7029ce-293190>

Wir sind aktuell im Verzug im Arbeitspaket 2 in Hinblick auf den ursprünglichen Projektplan. Die Zeitleiste für die Arbeitspakete wurden nach unserem TNP in München geändert, da wir einen starken Fokus auf Qualität legen und der ursprüngliche Zeitplan nicht zielführend erachtet wurde. Details dazu sind im Bericht nachzulesen. Der geplante Endtermin April 2024 für Arbeitspaket 2 ist aus heutiger Sicht nicht gefährdet.

Die Lernplattform ist unter <https://cnl.ph-noe.ac.at/projektvorhaben/lernszenarien> einsehbar. Das Design wurde an die Farben der Webseite adaptiert. Derzeit wird noch daran gearbeitet, sie mit Lernszenarien zu füllen. Seit Freitag, 26.01. sind fünf Lernszenarien online. Bis 31.01. sind dann 13 Lernszenarien online.

Der Pilot für die Lernszenarien und der Test der Plattform finden im März 2024 statt (2 Schulen in München, 2 Schulen in Vorarlberg, 2 Schulen in Kärnten), die Begleitforschung wird von der LMU und Siegen durchgeführt und dokumentiert.

Für das Arbeitspaket 4 laden wir am Di. 30.1., 08:15 Uhr zum Teil 2 der **Projektpräsentationen zu WP4**, den CNL-Text-Bild-Narrationen, ein.

Über eure Teilnahme als Critical Friends würden wir uns sehr freuen! Den Zoom-Link findet ihr in der Einladung im Anhang.

Eine neue Version des Projekthandbuchs ist im Projektintranet im Bereich Project and Quality Management zu finden. Alle Projektmeetings zu den Arbeitspaketen, dem Multiplier Event und zum Pilot sind im Projektintranet zur Nachlese hochgeladen.

Transnational Project Meeting:

Das nächste TNP Meeting findet online am **11. und 12. April 2024** statt. Host: Tartu. **Bitte den Termin reservieren.** Unsere Projektpartner von der Universität Tartu werden das Programm bis März 2024 kommunizieren.

Das Programm für das TNP Meeting in Maribor wird im April besprochen.

Bitte kontaktieren Sie mich, wenn es Fragen gibt.

Dear project partners,

Interim report:

We will have to submit the interim report this very year. For this reason, I would like to ask you to check whether the information provided on the project website regarding the project members in your organisation is still up to date.

If not, please inform us and adv. what to modify on the website.

<https://cnl.ph-noe.ac.at/projektpartnerinnen>

I am going to contact all project partners in the next weeks in order to assist with the timesheets.

These must be uploaded by the end of April for the following periods:

Year 2022: November to December, Year 2023 and Year 2024: January to April

We will grant the National Agency reading access to the project intranet for the interim report, so please also check whether the data and documents on the project intranet are correct.

Please upload travel documents (train and flight tickets, hotel bills, etc.) to your own area on the project intranet. I am happy to help if necessary.

Multiplier Event:

Attached pls find the draft for the program for the Multiplier Event in Maribor in October 2024. We are still working on the detailed planning. Please let us have your feedback to this mailing list.

Project status:

Please find attached the project status report for the period Nov 23 to Jan 24.

We have committed to regular Quality Board meetings. The Quality Board members or **at least one nominated person per organization should attend the meeting. Please participate in the survey** to find a date. During the quality board meeting the project status will be discussed.

<https://www.termino.gv.at/meet/de/p/a1d8a9cac30ad3cc0b8236b9a7029ce-293190>

We are currently behind schedule in work package 2 with regard to the original project plan. The timeline for the work packages was therefore changed after our TNP in Munich as we have a strong focus on quality, and the original schedule was not considered to be fit for purpose. Details can be found in the report attached. As per today we will keep the mile stone of April 29, 2024 for completion of WP2.

The learning platform can be found on <https://cnl.ph-noe.ac.at/projektvorhaben/lernszenarien>. The design has been adapted to the colors of the website. We are currently still working on uploading the learning scenarios. Five learning scenarios have been online since Friday, January 26. By January 31 at least 13 learning scenarios will be online.

The pilot for the learning scenarios and the software tests for the CNL platform will take place in March 2024 (2 schools in Munich, 2 schools in Vorarlberg and 2 schools in Carinthia), responsible for the research are our partners LMU and Siegen.

We are happy to invite you to part 2 of the project presentations for WP4, the CNL text-image narratives, on Jan 30th at 08:15 am.

We would be very happy about your participation as critical friends! You can find the Zoom link in the attached invitation.

A new version of the project handbook can be found on the project intranet in the Project and Quality Management folder. All project meetings on the work packages, the multiplier event and the pilot are uploaded to the project intranet for your information.

Transnational Project Meeting:

The next TNP will take place online on **April 11 and 12, 2024**. Host: Tartu. Please save the date. Our project partners from the university of Tartu will communicate the program by March 2024. The program for the TNP in Maribor will be discussed in April during our Online TNP.

Please contact me if there are any questions.

Beste Grüße
Best regards
Michaela

Prof. Dr.
Michaela Tscherne, BEd MBA MSc
Head of Centre International Affairs and Quality
Editorial Team **#schuleverantworten**


Pädagogische Hochschule NÖ
University College of Teacher Education
A2500 Baden, Mühlgasse 67
Tel.: +43 2252-88570-150
Mobil: +43 676 9054104
michaela.tscherne@ph-noe.ac.at
www.ph-noe.ac.at



*We care: At the University College of Teacher Education Lower Austria we work flexibly.
So while it suits me to email now, I do not expect a response or action outside
of your own working hours/time zone/productivity window.*